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ガバナーメッセージ

Rotary Serving Humanity

人類に奉仕するロータリー

My Rotary について

My Rotary は国際ロータリーが運用を開始した、世界 120 万人を超えるロータリアンのデーターベー
スです。ロータリーは 111 年間世界平和をミッションとして、活動し続けてきた、世界最大のボラ
ンティア組織です。先人たちが、幾多の危機を乗り切って、世界 200 ヶ国以上の国々で、性別、宗
教など、様々な多様性を受け入れる寛容さを忘れずに、高潔性という軸を確立して、会員のリーダー
シップを育成しながら、親睦を通じて、仲間を増やし、人道的奉仕活動を通じて地域社会や、国際社
会に貢献してきました。そして今我々の念願である、ポリオ撲滅まで「あと少し」になりました。そ
んな素晴らしい仲間のデーターペースをやっと造り始めたのです。いや、データーは存在していまし
たが、我々ロータリアンがそれを活用出来なかったのです。

今、コンピューターやインターネット通信など、オンラインツールの発展で、我々ロータリアンひ
とりひとりが利用できる、データーベースにやっとなろうとしています。考えただけで、ワクワクし
ます。ロータリアンの基本は高潔性を備えた職業人、世界 120 万人を超える会員がロータリアン同士、
人道的奉仕活動のみならず、ビジネスでも、趣味でも、旅行でも、自由に繋がる時代がやっと見え始
めたのです。

アフリカでビジネスをスタートしたいとき、アフリカのロータリアンとオンラインで繋がり、コラ
ボレーションできることが可能になります。いや、日本国内でも 8 万人を超える職業人が、繋がる
んです。新しい販路を探したい、新しく材料を探したい、地域の課題を一緒になって、解決するパー
トナーを探したい、趣味のゴルフ、音楽、文化、最も信頼できるパートナー、それがロータリアンな
んです。素晴らしい未来がやっと手に入ります。

Ｍ y Rotary がスマフォ一つで、世界中に繋がります。ただし、このネットワークに入るには、当然ロー
タリーの会員でなければなりません。ロータリアンだけが登録出来る、My Rotary の世界を見る権利
があるのです。

そしていろいろな活動を My Rotary によって知り得ることで今、私は次に述べることを切実なる思
いを込めて皆さんに呼びかけます。

「会員になるだけではなく、職業奉仕、クラブ奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕活動を通じ
て、真のロータリアンになるよう自分自身を磨きましょう。」

ロータリーは、まず、One　Profits　Most　Who　Serves　Best
そうです。人を笑顔にすることから始まります。

ガバナー　服部　良男



GOVERNOR’S MONTHLY LETTER  Nov 2016 | 2016-17 Rotary International District 2760 | 3

ロータリー財団月間Ⅰ

平成 28 年 10 月 1 日、名古屋千種ロータリークラブ地区補助金事業「東山植物園にアジサイの苗
を植えよう」を市民とともに実施しました。前夜からの大粒の雨は当日朝おさまり、無事事業を実施
することが出来ました。

当クラブと東山総合公園との関わりは古く、初代会長、故水野民也家が保有していた星ヶ丘一帯の
広大な土地を東山総合公園移転のために名古屋市へ寄付したことに遡ります。そうした縁でクラブ創
立以来、植栽や備品の寄贈、教育プログラム支援等様々な形で、奉仕事業を行ってきました。

さて、今回の事業は植物園内のアメリカ園植栽の全面的植え替えにあたって、当クラブが新しい植
栽種苗を寄贈（2017 年 1 月植え付け予定）。並行してアメリカ園に通じる歩道環境整備として歩道に
アジサイを植える作業を市民と共に行うというものです。担当は、社会奉仕委員長、碓氷美佳君。こ
の半年間準備に奔走してくれました。寄贈した種苗はクラブ会員足立一郎君（造園）が準備。名古
屋市の WEB 広報サイトで市民に参加を呼びかけました。多数の応募の中、抽選で 35 名の親子が参加。
ロータリアンと合わせて 50 名が集まりました。作業に先立って、贈呈式を行い、藤井辰則植物園園
長にアメリカ園植樹用と歩道植樹用の種苗贈呈目録を渡し、園長から感謝状をいただきました。その
後、公募参加の親子、ロータリアンが一緒になってアジサイ苗の植え付けを行いました。参加した子
どもたちは植物園スタッフの指導を受けながら慣れない手つきで一生懸命植え付けに汗を流しまし
た（もっと慣れていなかったのはロータリアン…）。閉会式では参加者に自宅で育てられる果物の苗
をプレゼント。植え付けしたアジサイは、来年 6 月には一部が開花するそうです。自分たちの植え
たアジサイがどんな色の花をつけるか楽しみです。市民と共に行った奉仕活動。今後も東山総合公園
を通じて地域に奉仕の輪を広げていきます。

最後に、地区補助金を通じてこのような奉仕実践の機会を与えていただいた RI 第 2760 地区財団
委員会に感謝いたします。

地区補助金事業報告
名古屋千種RC　会長 　渡邊源市
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ロータリー財団月間Ⅱ

「財団卓話について」
地区ロータリー財団委員会　委員長　中村公彦

ロータリー財団を知り、理解していただく様、地区ロータリー財団出向者が皆様のクラブへ卓話に

お邪魔いたします。貴重な例会の時間をお借りしての卓話ですのでクラブ運営での一助になれば幸い

です。また卓話でお邪魔する各クラブには事前にリクエストを頂き、丁寧に解りやすくを心掛けたい

と思っています。

ロータリー財団は寄付を強制？するとか寄付の使途状況がよくわからないとお話を伺うことがあ

ります。本来は事実と異なり、ロータリー財団本部も資金の透明化を積極的に努めています。ロータ

リー財団の歴史は、なしえることが困難だったプロジェクトにも成果を出したことを改めてご案内さ

せていただきます。

さかのぼること 6 年前に世界 100 地区に当地区も選ばれ、パイロット地区として新システムを使っ

たプロジェクトを実践することが出来ました。その３年間の成果が「未来の夢計画」として確立しま

した素晴らしいシェアシステムになりました。各プロジェクトの原資は 3 年前の皆様からお預かり

いたしました年次寄付と恒久基金の利息より割り当てられます。総原資を 100％とした場合、25％を

各クラブが人道的支援の観点からクラブ負担が 50％の補助金が受けられる「地区補助金」、プロジェ

クト総額がある 30000 ドル以上で重点 6 分野該当を必須とする「グローバル補助金」など過去には

なかったクラブ負担の少ない素晴らしいシステムがあります。特にグローバル補助金を活用した事業

は上手く活用して地区補助金ではできえなかったものへのクラブチャレンジも是非積極的に挑戦を

クラブでしていただきたいと思います。

最後になりますが皆様ご存じの通り本年度はロータリー財団 100 周年の年を迎え、積極的にクラ

ブでロータリー財団 100 周年を祝ってください。またそのクラブでの成果や企画にお邪魔した出向

者にお話しいただければと思っております。
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去る 9 月 20 日、服部ガバナー、岩月地区幹事、加藤地区事務長をお迎えし、
豊橋 RC と豊橋北 RC 合同でガバナー公式訪問例会を開催しました。

例会に先立ち、ガバナーとクラブ会長、幹事懇談会を開催し、服部ガバナー
からはサンディエゴでの国際協議会研修のお話に始まり、地区でのガバナー
の役割などお話をいただいたあとで、突然、クラブ出席者それぞれに対して
様々なテーマで 3 分間スピーチを課されました。それはサンディエゴの研修
会でご自分でも経験され、ロータリアンがロータリーの良いところ、クラブ
の良いところをわかっていないと第三者には伝わらないとの想いからとお伺
いしました。その手法として地区の最重点課題があると理解することができ
ました。

例会では上記のお話も含め、地区の方針をわかりやすく解説され、和やか
な中で終えることができました。服部ガバナーのお話はどれも常に未来へ向
けたお話で、今後の活動に大いに力となる例会でした。

ガバナー公式訪問報告Ⅰ

今回の服部良男ガバナー公式訪問５RC 合同例会を、私ども小牧 RC がホストとし
て 107 名の会員とともに迎えることができ、また無事終了できたことを大変喜ばし
く思います。

例会前懇談会では、ガバナー研修で行われるトレーニングの一部を、各クラブ会長、
幹事にも実践してもらい、地域においてロータリークラブをどのように伝えるのか、
どのように理解してもらうのかを、それぞれクラブの特徴や体験からあらためて考
える機会となりました。

例会でのガバナー卓話では、冒頭ジョン F．ジャーム RI 会長テーマ『人類に奉仕
するロータリー』から『ロータリー財団 100 周年を祝おう』と『ポリオを撲滅しよう』
の強調項目についてお話しされました。

そして地区方針である『真のロータリアンになろう、ロータリアンを見つけよう』
については『ブランドマーケティング』『ロータリーのブランド』『ロータリアンの
奉仕』特に「SERVICE を持続可能にする為に」を重点に、また地区の 20 年、30 年先
を見据えた戦略も交えた話を一貫してとても分かりやすく、会歴の浅い会員にも理
解しやすい内容でお話ししてくださいました。

我々の気づいてなかったこととして、地区には役員会や理事会のようなものは無
く、ガバナーは RI と地区内クラブの調整と各クラブ活動が円滑に進むよう、一人で
決断、提案しなければならない存在であることを知らされて、単年度の短い期間の
ガバナーのお役でないと身が持たないのかもしれないのかも？と、ふと感じました。

ガバナー公式訪問もようやく半分をこなし、折り返し点と伺いましたが、大変な
激務をこなす中でも、我々に元気を与えてくれるスタミナとバイタリティには感謝
と敬意を表します。

そして無事に地区内全クラブの公式訪問を終えられて、ガバナーのお役を任期ま
で全うされることを、心よりご祈念申し上げます。

豊橋北・豊橋ＲＣ
ホ
ス
ト

開
催
日

報
告
者

豊橋北RC
〈豊橋北RC／幹事〉

大石佳史
9月２0日（火）

小牧・犬山ＲＣ
江南・岩倉ＲＣ・愛知ＲＥＣ

ホ
ス
ト

開
催
日

報
告
者

小牧RC
〈小牧RC／幹事〉

長尾秀義
9月２1日（水）
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9 月 23 日 ( 金 )　名鉄グランドホテルにおいて津島・あま RC

の合同例会を開催し、服部良男ガバナー、岩月昭佳地区幹事、加

藤博巳地区事務長をお迎えいたしました。

午前 11 時 30 分からの会長・幹事懇談会では冒頭、服部ガバナー

よりロータリーの現状についてお話をいただき、そののち各クラ

ブの会長・幹事より自分の紹介も兼ねクラブに入会した経緯など

を 3 分ほどでお話しさせていただきました。

12 時 30 分より例会がはじまり、服部ガバナーの卓話では、特

にロータリー 100 周年・ポリオ撲滅・会員数の推移など多岐に亘

るお話をいただきました。

また、両クラブによる米山記念奨学金と R 財団寄付の目録をお

渡しさせていただき、終始、和やかで有意義な例会を行うことが

できました。

ガバナー公式訪問報告Ⅱ

9 月 26 日（月）ウェスティンナゴヤキャッスルにおいて地区ガ

バナー公式訪問例会が東・千種・昭和ロータリークラブ合同で開

催された。例会に先立ち 11 時 30 分より服部良男ガバナー、岩月

地区幹事、加藤地区事務局長と３クラブ会長、幹事との懇談が行

われた。12 時 30 分より 3 クラブ合同の例会が始まり、各クラブ

会長挨拶の後、服部良男ガバナーのご講演を拝聴する。RI の方針

など多岐にわたりお話しをいただいた。鈴木建吾東ロータリーク

ラブ会長の謝辞で閉会した。

津島・あまＲＣ
ホ
ス
ト

開
催
日

報
告
者

津島RC
〈津島RC／幹事〉

田中正明
9月２3日（金）

名古屋東・名古屋千種ＲＣ
名古屋昭和ＲＣ

ホ
ス
ト

開
催
日

報
告
者

名古屋東RC
〈名古屋東RC／幹事〉

國府谷俊盛
9月２6日（月）



GOVERNOR’S MONTHLY LETTER  Nov 2016 | 2016-17 Rotary International District 2760 | 7

9 月 28 日、名古屋みなと・名古屋丸の内・名古屋名駅の 3 ＲＣは、
ＲＩ第 2760 地区、服部良男ガバナー、岩月昭佳地区幹事、加藤博巳地
区事務長の 3 名をお迎えして、合同例会（出席約 130 名）を開催しました。

例会に先立ち、ガバナーと 3 クラブの会長等による懇談会があり、様々
な課題、解決に向けた重点方針、取り組み状況等について意見交換が
されました。

例会では、名古屋中央ＲＡＣ提唱クラブ調印式において服部ガバナー
に署名を頂戴した後、次の 4 項目に関して 30 分間、お話がありました

（１）ＲＩ会長テーマに関し、財団 100 周年とポリオ撲滅活動
（２）ロータリーが 100 年先も輝き続けるためのブランディング
（３）ガバナーが掲げた 3 つの地区方針、3 つの重点戦術に込めたお

　　　　もい
（４）ロータリー戦略計画の 3 つの優先項目
これらは、大変意義深いお話であり、今後のロータリアンとしての

奉仕活動、公共イメージ向上活動等に活かしていきたいと思います。

ガバナー公式訪問報告Ⅲ

9 月 30 日（金）服部ガバナー、岩月地区幹事、加藤地区事務長

をお迎えしてロワジールホテル豊橋において「ガバナー公式訪問」

を豊橋南ロータリークラブ、豊橋東ロータリークラブとホスト役

の豊橋ゴールデンロータリークラブの合同例会として開催を致し

ました。

例会前の 11 時 10 分より会長幹事懇談会を行いましたが、緊

張の中、始まりましたが服部ガバナーの気さくなお人柄に接して、

最後は和気あいあいの歓談となり、本音のお話が出来たと思いま

した。

例会は豊橋南クラブの神戸会員の乾杯にはじまり、ガバナーの

熱意のこもった講和をいただき、豊橋東クラブの小林会員の謝辞

で公式訪問の合同例会を終えることが出来ました。

名古屋名駅ＲＣ
名古屋みなと・名古屋丸の内ＲＣ

ホ
ス
ト

開
催
日

報
告
者

名古屋名駅RC
〈名古屋名駅RC／委員長〉

加藤祐一
9月28日（水）

豊橋ゴールデンＲＣ
豊橋南・豊橋東ＲＣ

ホ
ス
ト

開
催
日

報
告
者

豊橋ゴールデンRC
〈豊橋ゴールデンRC／会長〉

宇藤　信
9月30日（金）
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ガバナー公式訪問報告Ⅳ

10 月 4 日、服部良男ガバナー、岩月昭佳地区幹事、加藤博巳地区事務長
をお迎えして懇談会並びに例会を開催しました。

懇談会の場では、ロータリー活動に対する服部ガバナーの熱意あるお考
えや、先進国で会員が 15 年間で 3 割減という危機感に基づき、まずは会員
の皆さんが「ロータリーに入会してこんな良いことがある」と笑顔で楽し
く語れることが重要であること、また、企業の冠、コーポレート会員、女
性から若者、リタイアした方まで幅広い会員制度等、新しい仕組みのモデ

ルケースを試すといったお考えを伺いました。
例会の卓話では、今年度のＲＩのテーマ「人類に奉仕するロータリー」を、「ロータリアンは困っている

人がいたら背を向けず、自分ができることをする。それが奉仕。その結果、人が笑顔になること、そして、
仲間のロータリアンと奉仕の輪を広げることがロータリーである」 と理解するとの見解を示されました。

また、2760 地区の方針を、「真のロータリアンになろう、ロータリアンを見つけよう」と掲げられ、その
ためには「ブランディング」が重要である。そのためには、My Rotary、Rotary Club Central を活用した会
員同士の情報共有、ソーシャルメディアを通したロータリーのブランドと奉仕の活動成果をオープンにし、
地域の人々と共有し広報につなげることを、是非推進して欲しいと協力を呼びかけられました。

とても解りやすい、熱意を込めた卓話を頂き、大変充実した例会となりました。
本当に有難うございました。

名古屋ＲＣ
ホ
ス
ト

開
催
日

報
告
者

名古屋RC
〈名古屋RC／幹事〉

鈴木忠明
10月4日（火）

会員減少を抱える私ども一宮中央 RC は、服部ガバナーよりご指導

頂きました中でも、特にマイロータリーの登録・ソーシャルメディア

の活用が遅れており、必要性・重要性を実感致しました。早急に全員

のマイロータリー登録を目標に行動してまいります。そして、地域社

会や世界で困っている人が笑顔になれる奉仕活動を実行してまいりま

す。また、ソーシャルメディアの活用により共に奉仕出来る仲間を見

つけ、一宮中央 RC を大きくステップアップさせていきたいと考えて

おります。

一宮中央ＲＣ
一宮・尾西・一宮北ＲＣ

ホ
ス
ト

開
催
日

報
告
者

一宮中央RC
〈一宮中央RC／会長〉

永田　正
10月 5日（水）
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ガバナー公式訪問報告Ⅴ

10 月 6 日 ( 木 ) ガバナー公式訪問が行われ、服部良男ガバナー、岩月昭佳地区

幹事、加藤博巳地区事務長にお越しいただきました。今年度は、半田 R.C がホス

トになり、常滑 R.C・半田南 R.C・知多 R.C との４クラブ 110 余名の合同例会と

なりました。

例会に先立ち、ガバナー・会長・幹事懇談会が行われ、服部ガバナーよりいろ

いろなアドバイスをいただきました。特に、ロータリーの良さを笑顔で伝えるこ

とが出来る、この「伝えること」がリーダーに求められているというお話が印象

的でした。

例会は、松本パストガバナーの歓迎の言葉に続いて、服部ガバナーの卓話が行

われました。卓話では、ロータリーのブランドについてマーケティングの視点か

らの考察や、奉仕活動は定義するものではなく人を笑顔にする行動である　など

教示に満ちたお話を多くしていただき、大変充実した例会になりました。また、

ロータリーの ICT についても強力に推進すべきというお話もいただき、ICT 化は

避けて通れない時代になったと改めて感じました。

ガバナーにおかれましては、ご自愛専一にてご活躍されることを会員一同心よ

りお祈り申し上げます。

10 月 11 日ホテルトヨタキャッスルにおいて、豊田 RC・豊田東
RC・豊田中 RC3 ロータリークラブ合同例会に、服部良男ガバナー
岩月昭佳地区幹事をお迎えしてガバナー公式訪問例会を開催いた
しました。

例会前の会長幹事懇談では、カバナーより各会長幹事がロータ
リークラブに入会したきっかけ等の質問から始まり、RI 規定審議
会の決定事項を各クラブの裁量で取り入れクラブ発展のためには
有効であるとお話を頂きました。

公式訪問の卓話ではスクリーンを用いて RI 会長方針、地区方針
のテーマについてお話から始まりオンラインツールとソーシャル
メディアの活用を重点課題とし My Rotary への登録とその活用を
すること。Club Central へ情報を入力他クラブの活動内容を知る。
ソーシャルメディアでロータリーのブランド地域の人々に広報す
る。以上の重要性のお話を頂ました。

服部ガバナー岩月地区幹事のご訪問心より感謝申し上げます。

半田・半田南ＲＣ
知多・常滑ＲＣ

ホ
ス
ト

開
催
日

報
告
者

半田RC
〈半田RC／幹事〉

榊原敦史
10月 6日（木）

豊田中ＲＣ
豊田・豊田東ＲＣ

ホ
ス
ト

開
催
日

報
告
者

豊田中RC
〈豊田中RC／会長〉

鈴木　寛
10月11日（火）
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第 6 期 RLI2760 分科会研修パートⅡが 10 月 16 日（日）、他地区からの参加者も含め、クラブ会長

エレクトを受講対象者として、星城大学リハビリテーション学院に於いて実施されました。服部良男

ガバナーを初め、多数の地区役員の皆様にご臨席賜り、午前 9：30 に関口宗男委員長の挨拶で開会

しました。

服部良男ガバナーからは「75 クラブの公式訪問が終わり、ほとんどの会長から『ロータリー観が

変わり、もう少し早くロータリーを勉強しておけば良かった』という感想が多くありました。本日は、

来年の 7 月 1 日からどのようにクラブを引っ張っていくかというイメージを持って、今日の一日を

過ごして頂くと価値があると思います。RLI の研修が会長になった時の基礎になり、クラブを纏めて

いくのではないかと公式訪問を通して改めて感じました」とのご挨拶を頂いた。

村井總一郎ガバナーノミニーは「この研修の良いところは同期の会長と顔見知りになり、仲良くな

れることである。自ら情報を発信し、6 セッション、他の参加者の発言をよく聴いて勉強して頂きた

い。」と、ご自身の過去のディスカッションリーダーとしての経験も踏まえてご挨拶を頂いた。

10：00 より 1 セッション 50 分間の分科会を 6 セッション同時進行し、昼食を挟んで 6 つの分科会で、

リーダーシップ、RI のプログラム、ロータリーの組織、奉仕事業、会員増強等について研修しました。

第 6 会議終了後に村井總一郎ガバナーノミニーより「パートⅠに比べ、受講者同士盛り上がった

感じで、お互いにクラブの実情を話し合われていて、大変良い雰囲気で終わったと思います。本日の

研修が皆様方の事業計画、会長方針に反映して頂ければと考えます」と、本日の研修を受けて頂いた

受講者の皆様へのお礼と本日の感想も含めて講評を頂いた。その後、受講者お一人お一人に修了証を

授与して頂き、17：15 に関口宗男 RLI 実行委員会委員長の挨拶で閉会しました。（文責　高畑皓一）

委員会活動報告Ⅰ

第6期RLI2760分科会研修パートⅡ報告
地区RLI実行委員会　委員長　関口宗男
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9 月 22 日、地区青少年サミットが名古屋キャッスルプラザホテルにて開催されました。

服部ガバナーはじめ、6 名の特別出席者、地区内クラブの会長・幹事・青少年奉仕委員長、地区委員、

更に IAC・RAC・RYLA 学友会・青少年交換のロータリーファミリー、合わせて 300 名の参加をいた

だきました。地区青少年奉仕委員会は本会議を、ロータリアンの皆様に青少年奉仕活動をご理解いた

だき、活動の一層の発展に繋げる重要な会議と位置付けております。服部ガバナーからは、「国際ロー

タリーは世界平和に向けて、次世代を担う青少年にロータリーの精神を伝える強い意志を持っている」

とのご挨拶をいただき、続いて活動報告を行いました。

黒田危機管理委員長からは、「ロータリーにとって好ましくない事態の全てが危機であり、発生時

には躊躇せずに危機管理委員長に第一報を」とのお話をいただきました。インターアクト委員会は、

顧問の先生 2 名と生徒さん 2 名から「第 27 回年次大会」、「第 29 回海外派遣研修・オーストラリア　パー

ス」の報告、第 5 回ＩＡ全国研究会のご案内。ＲＹＬＡ委員会は、3 月に実施された「ＲＹＬＡセミナー」

報告、韓国で開催された「ヤングリーダーズサミット」の参加者 5 名からの報告、そして豊田ＲＣ

から次回「第 25 回ＲＹＬＡセミナー」のご案内。ローターアクト委員会は、2 名のアクターから「RAC

の活動内容」「インドＮＩＤへの参加」報告、ローターアクトに参加するメリットのお話がありまし

た。休憩をはさみ、青少年交換委員会からは、アメリカはじめ 4 か国からの帰国生 10 名が報告を行い、

その成長に大きな拍手をいただき、服部ガバナーから一人ひとりに参加認定書が授与されました。最

後に、神野ガバナーエレクトから、「長時間にも関わらず、退屈せずにいい話を一杯聞けた」とのお

言葉をいただき本会議は閉会、その後懇親会に移り参加者の交流を図りました。

アンケート調査では大変好評をいただき充実した会となりました。

委員会活動報告Ⅱ

地区青少年サミット報告

地区青少年奉仕委員会　委員長　寺本善雄
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第 2760 地区がホスト地区として、10 月 21 日（金）22 日（土）の２日間、ミッドランドホールに
て第 5 回全国インターアクト研究会並びに第 3 回全国地区インターアクト委員長会議を開催しました。

全国 34 地区のインターアクターが参加するインターアクトクラブ甲子園を合言葉に始まった全国
インターアクト研究会。しかし実際には、高校生が参加するにあたり移動距離や危機管理の問題と
いった障壁があり、今までインターアクター参加の研究会とまでは至っていませんでした。

発展的なインターアクト活動をロータリーがどうサポートしていくのか？そんな事を研究会で議
論するにあたり、やはりインターアクト活動の現実・生の声を聴くのが一番と考え、また研究会がス
タートして 5 年目という節目の年という事もあり、本研究会では『主役はインターアクター』とい
うテーマを掲げ、初めてインターアクターが実際に発表を行うという事を実現しました。

研究会 1 日目は、開会式に続き「全国インターアクター研究会のあり方について」をテーマにパ
ネルディスカッションが行われました。全国インターアクト研究会　三木明委員長がモデレーターを
担い、今回を含め 5 回の研究会運営を行ってきた各開催地区インターアクト委員長がパネリストと
して参加しました。この研究会の始まりから、この研究会がどこに向かっているのか　を参加者全員
で共有できた意義あるパネルディスカッションとなりました。

1 日目後半では①青少年関連フォーラム②全国地区インターアクト委員長会議③全国インターアク
トクラブ顧問情報交換会　といった 3 つの分科会が開催されました。これらの分科会では、パネルディ
スカッションの流れを受け、実際に各地区それぞれの立場の参加者と意見交換を行いました。

2 日目は、いよいよインターアクター登場の一日でした。服部ガバナーによる２日目挨拶に始まり、
桜花学園 IAC がオープニングを飾りました。続いて、単なる日頃の活動発表に留まらず、IAC 運営の
難しさ・工夫、IAC 活動を通してどう自分が変わったか、といった部分にも焦点をあて IAC 活動発表
が行われました。距離の問題で実際に会場には来る事のできないインターアクターは、ビデオやスカ
イプを通しての発表を行いました。

新しい形の研究会を示すことができた非常に意義ある 2 日間のインターアクト研究会となりました。

委員会活動報告Ⅲ

第５回全国インターアクト研究会の報告
地区インターアクト委員会　委員長　佐藤裕彦
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国際ロータリー第2760地区

ガバナーエレクト事務所開設のお知らせ
〈ガバナーエレクト〉 神野 重行　〈次期地区幹事〉 加藤 定伸

第 1回次期ガバナー補佐研修会議が開催されました。
この日、次期ガバナー補佐さんと地区スタッフがはじめて顔を合わせ、和やかでありながら
緊張感も漂う雰囲気の下で、近藤雄亮次期地区研修リーダーのご指導により第一歩を踏み出し
ました。一年半、よろしくお願いします。

事務所
〒460-0003 名古屋市中区錦2 丁目15 番15 号 豊島ビル3 階

TEL 052-201-2760 FAX 052-201-1670
e-mail governor17-18@rotary2760.org

執務時間 10：00～17：00
※土曜・日曜・祝日は休ませていただきます。

〇　南尾張分区
〇　西尾張分区
〇　東尾張分区
〇　西名古屋分区
〇　東名古屋分区
〇　東三河分区
〇　西三河中分区
〇　西三河分区

大府ロータリークラブ
尾張中央ロータリークラブ
小牧ロータリークラブ
名古屋東南ロータリークラブ
名古屋東ロータリークラブ
豊橋ゴールデンロータリークラブ
岡崎ロータリークラブ
西尾KIRARAロータリークラブ

横山　明巳（よこやま　あけみ）
西村　利夫（にしむら　としお）
鈴木　文勝（すずき　ふみかつ）
宮崎　薫　（みやざき　かおる）
本多　満　（ほんだ　みつる）
大須賀憲太（おおすか　けんた）
柴田　芳孝（しばた　よしたか）
大髙　敏睦（おおたか　としのぶ）

2017-18年度　ガバナー補佐紹介
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10 月は米山月間です。 

もともと 1975 年に、米山奨学事業への理解を深めて

いただくため、梅吉翁が逝去した日を含む 4 月 22～

28 日を「米山週間」と決定したことが始まりです。その

後、ロータリー雑誌週間と重なっていたことや、事業報

告書を各クラブに送付する時期の関係から、米山週

間は 10 月に移されました。1983 年度からはロータリー

の週間制度が「月間」となり、現在に至ります。 

 

寄付金速報 ― 米山月間へのご協力をお願いします ― 
9 月までの寄付金は前年同期と比べて 2.1％減（普通寄付金 0.6％増、特別寄付金 5.5％減）、約

800 万円の減少となりました。前年度の寄付額が高かったため、前年度比は減少となっております

が、寄付累計額としては直近 10 年間のうち、3番目に高い金額で、依然好調を保っています。皆様

からのご寄付に心より厚く御礼申し上げます。10 月は米山月間です。これからも引き続き、ご支援

賜りますようご協力をよろしくお願い申し上げます。 

坂本ドネイション・ファウンデイションとの調印式 
10 月 3 日に坂本ドネイション・ファウンデイション（株）

の株式譲渡に伴う（公財）ロータリー米山記念奨学会との調印

式が行われました。代表取締役の坂本精志氏、取締役の坂本春

代氏、事務局長の坂本精一郎氏、当会からは小沢理事長はじめ

常務理事会の役員が出席しました。 

坂本精志氏（名古屋名東ＲＣ）は 2000 年 4 月のベトナム出

身の米山奨学生をはじめ、これまでに米山奨学生 3人のカウン

セラーをされ、一人でも多くの留学生を支援しようと 2008 年

には当会に 1億円の寄付をされ、現在までに第 1,166 回の米山功労者となられました。さらに米山

記念奨学事業に貢献したいとの思いから、企業活動を通じて公益事業等を営む団体・個人を支援し、

社会に貢献することを企業理念とする坂本ドネイション・ファウンデイション（株）を 2011 年に

設立し、当会への法人寄付を続けて来られました。このたび、株式譲渡のお話をいただき、坂本氏

のご厚意に応えようと当会では常務理事会、理事会、評議員会での審議を経て、定款変更等条件を

整え受領することとなりました。調印式では小沢理事長から坂本精志氏と坂本春代氏のこれまでの

ご奉仕に感謝して、感謝の盾と感謝状を贈呈させていただきました。（事務局長 岩邉俊久） 

【訃報】副理事長 杉谷卓紀氏（第 2720 地区）逝去 
副理事長の杉谷卓紀氏が 10 月 11 日にご逝去されました。杉谷氏は 2007-08 年度および 2008-09

年度国際ロータリー第 2720 地区ガバナーで、2014-16 年度ＲＩ理事を務められました。当会におい

ては評議員、学務・学友委員としてのご奉仕を経て、今年 9月から副理事長に就任されたばかりで

した。ここに謹んで哀悼の意を表し、氏のご冥福をお祈り申し上げます。 

199
2016 年 10 ⽉ 12 ⽇発⾏ 
公益財団法⼈ロータリー⽶⼭記念奨学会

左から坂本精志氏、春代令夫人、小沢理事長 
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公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 E-mail：highlight@rotary-yoneyama.or.jp 

〒105-0011 東京都港区芝公園 2-6-15 黒龍芝公園ビル 3F URL：http://www.rotary-yoneyama.or.jp/ 

Tel：03-3434-8681 Fax：03-3578-8281 編集担当：野津(のづ)・峯(みね) 

 

マレーシア米山学友会が設立されました 
9 月 12 日、マレーシア・ペナン州で、米山学友会の創立総会が開かれ、学友 21 人が出席しまし

た。今年 5月のソウル国際大会への参加を機に、急速に結束を強めたマレーシアの学友たちが学友

会創立に向けて動きだし、早期に実現したものです。創立会長に就任した黄麗容
ウォンライヨン

さん(2001-04／

横浜泉ＲＣ)は、「日本在住の学友にも声をかけ、

マレーシアと日本の両方で、地域の環境保護や教

育に貢献できる活動を計画しています。参加する

学友や後輩たちの誇りになるよう頑張りたい」と

抱負を語りました 。今後、12 月の当会常務理事

会での承認を経て、正式に海外 8番目の米山学友

会となります。来年 2月 18 日には設立記念パー

ティを開催予定で、日本からも多くのお客様をお

迎えしたいと、学友会で準備を進めています。 

上海米山学友会が小学校を支援 
上海米山学友会が 9 月 4 日、甘粛省の小学校へ 2 回目の奉仕

活動を行いました。 

同学友会が昨年から支援しているのは、甘粛省臨洮県（りん

とうけん）の山中にある貧しい小学校。この地へ県長として赴

任し 2 年前に亡くなった米山学友、柴生芳さん（享年 45 歳、

2001-02／神戸中ＲＣ）を記念して始められたものです。 

昨年は柴さんの名を冠した図書室を寄贈、今回は、劉京榕 会

長（2000-01／八日市南ＲＣ）と周峰 副幹事長（2009-10／名古

屋和合ＲＣ）が 2 日間かけて現地訪問し、パソコン２台を寄贈

しました。これらはすべて学友会メンバーがお金を出し合った

ものです。 

この小学校には就学前児童を含めて 92 人が通っています。2

年連続で訪問した劉会長は、「学ぶ環境を少しでも整備し、故郷

の未来をつくる人材に育ってほしい」と語り、周さんは「子どもたちの笑顔を見た瞬間、すべての

苦労が吹き飛びました。来年はもっと大勢の学友と一緒に訪れたい」と、話してくださいました。 

 

2016 年に開催される海外⽶⼭学友会総会のご案内 
 韓 国  2016 年 11 ⽉ 19 ⽇（⼟）17:00〜20:30 
会場：シェラトン・ソウル・パレス江南ホテル Sheraton Seoul Palace Gangnam Hotel, 

Dynasty Hall（ソウル特別市瑞草区 Seocho-gu, Seoul） 
申込：e メール dreaming0628@gmail.com／TEL +82-10-9218-1407（会員管理担当: イ ビョンウ） 
 台 湾  2016 年 12 ⽉ 17 ⽇（⼟）受付 13:30〜（総会 14:00〜、懇親会 17:30〜） 
会場：サンライズゴルフクラブ（桃園市楊梅区 http://www.sunrise-golf.com.tw/sunrise_jp/） 
申込：日本ロータリアン→当会事務局 武本へ。 学友・奨学生→rotary_yoneyama@yahoo.com.tw 
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ロータリー希望の風奨学金 

2016/10/05 

 
 
 

９月３０日現在の収支計算書 
  前月末累計 ９月実績 次月繰越 

前期繰越金 469,341,365 475,137,293 472,282,061 

収入の部 支援金 18,523,702 3,556,837  

 雑収入 95,638 0  

収入合計 18,619,340 3,556,837  

支出の部 奨学金 12,800,000 6,400,000  

 振込手数料 0 0  

 設備費 0 0  

 通信費 23,412 12,069  

 手数料 0 0  

 消耗品費 0 0  

 会議費 0 0  

 備品費 0 0  

 雑費 0 0  

支出合計 12,823,412 6,412,069  

 次月繰越金 475,137,293 472,282,061  

普通預金残高 75,137293 72,282,061  

定期預金残高 400,000,000 400,000,000  

2016 年 9 月にご支援を頂いた金額は 3,556,837 円でした。 

2570 地区 1 クラブ      158,000 円 

2580 地区 4 クラブと 8 人   833,997 円 

2760 地区 36 クラブ     2,029,500 円  

個人       1 人    10,000 円   

ご支援を頂いた方々のお名前は、銀行口座への振込みを確認させていただいた段階で、

ロータリー希望の風奨学金のホームページに掲載させていただいております。 

 

お知らせとお願い 

今月は、福島県、宮城県、岩手県の各県教育委員会に｢ロータリー希望の風奨学金｣の

ご案内をし、県内の高等学校長宛にお知らせしていただくようにお願いします。 

これは、来春、高校を卒業し、大学や専門学校に進学する生徒が遺児の場合に高等学

校経由で申請書を出していただく為に行っています。 

上記被災３県から他県に避難されている遺児の場合、ホームページを見て申請してき

ます。もし、お近くに東日本大震災による被災遺児が居られる場合は皆様から「ロータ

リー希望の風奨学金」についてご紹介ください。 

（文責：委員長/地葉新司/2010-2011PG/潟上 RC） 
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年 月号
発行：
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーデネーター
今月号の担当

■ クラブ数 会員数

合計

（ 年 月 日現在の

のデーターです）

■ 登録件数

件
件
件

月 日現在 合計 件

表面：汎用パターン

■ ロ－タリ－の公共イメ－ジ向上活動と実践方法

コ－ディネ－タ－ １０月号で第一ゾ－ン 渡辺敏彦様が各
地区ガバナ－や地区とクラブの担当委員長が公共イメ－ジ向上活動
に取組むべき方針とその活動分野について詳しく述べられました。各
クラブや地区が取組んでいる各分野の意義あるロータリ－活動を対外
的に適切に広報し、ロータリーのブランド価値を高めて行くことが現代
社会では求められております。しかしながら陰徳を尊ぶ日本ロ－タリア
ンの公共イメ－ジ向上への積極的な意識と対応はまだ低いと言わざ
るを得ません。ロ－タリ－のブランド価値を各クラブや地区が高める努
力を続けることによって、最終的には各クラブの会員基盤の強化と
ロータリ－の発展に繋がることを理解しましょう。

■ 今月号では １００周年記念プロジェクトの一環として
実施された２件の写真をご紹介致します。

その１件は広島東 が実施されました広島市内の路面電車に搭載
されました「 」の動く広告です。本プロジェクトは広
島市民はもとより、国内や海外各国から広島を訪れている観光客が大
幅に増えている中でロ－タリ－のイメ－ジ向上に大きな力になりました。
広告電車運航開始日の模様が中国地方の有力紙である中国新聞に
写真入りで紹介されました。

もう１件の写真は大阪中之島 がベトナムのダナンの市民病院へ
派遣している 医療チ－ム派遣プロジェクトです。本件は友１０月
号でも紹介されましたが、日本の最先端のハイテク医療技術がベトナ
ムのダナン病院へ伝授されることになり、現地の医療関係者や受益者
から高く評価されております。ベトナムにはロ－タリ－クラブがまだ存
在しておりませんが、この様なロ－タリ－の意義あるプロジェクトが地
元で広く報道されておりますので近い将来ロータリ－クラブの誕生に
繋がることが期待されております。

Zones 1 & 2 & 3 

ベトナムのダナンの市民病院へ派遣している
医療チ－ム派遣プロジェクトです。

■ 各クラブや地区では国内
や海外に於いて数多くの素晴
らしい奉仕活動を展開頂いて
おりますが、そのことを広く一
般社会へお伝えする努力がな
かなか伴っていないことが、日
本のロ－タリ－の課題の一つ
です。ロータリ－について最も
よく知り、私達の活動を最もよく
伝えることが出来るのはロータ
リアン一人一人です。皆様の
ご理解ご尽力を宜しくお願い
申し上げます。

（ 横山守雄）

このイラストは広島市内の路面電車に搭載さ
れた「 」の動く広告です。
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最近の
ロータリー
情　報

vol.349文庫
通信

〒105-0011 東京都港区芝公園2-6-15黒龍芝公園ビル3階　TEL／（03)3433-6456　FAX／（03)3459-7506
開館／午前10時～午後5時　　休館／土・日・祝祭日　http://www.rotary-bunko.gr.jpロータリー文庫

「ロータリー文庫」は日本ロータリー５０周年記念事業の一つとして1970年に創立された皆様の資料室

です。

ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約２万４千点を収集・整備し皆様のご利用に備えており

ます。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料についてはコピーサ

ービスも承ります。また、一部資料はホームページでPDFもご利用いただけます。

クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。　以下資料のご

紹介を致します。

◎「ロータリーは今や末法時代か」　塚原房樹／D.2510／2016／2p

◎「ロータリーは難しいか？」　櫻木英一郎／D.2790／2016／2p

◎「慣例と変革」　櫻木英一郎／D.2790／2016／1p

◎「奉仕について」　片岸修次／ロータリーの栞／1998／6p

◎「Object of Rotaryの解説、私のロータリーに対する考え方」　野田三郎／私の足跡／2016／2p

◎「あなたはなぜロータリークラブに入会するのか？」　刀根荘兵衛／D.2650／2016／4p

◎「ロータリークラブにおける会員増強、果たして必要なのでしょうか？」　久保田晋平／D.2700／2016／1p

◎「ロータリーの正義(Ⅱ）」　田渕水作夫／2016／66p

◎「ロータリーの誕生と成長の物語－ポール・ハリスのロータリー1935年を中心にして」　穴井元昭／2016／41p

◎「ロータリーとは何か」　常盤太助／ロータリーの心／1996／10p

上記申込先：ロータリー文庫
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会員数及び出席報告
（2016年9月末）

クラブ 平均

平均出席率 83 93.46%

地区内クラブ数　８３ＲＣ

7月 1日会員数 4,745名　　内女性 210名 増加会員数（累計） 126名

8月末会員数 4,846名　　内女性 217名 減少会員数（累計） 25名

当月平均出席率 93.46% 差引純増会員数（累計） 101名

8月
入会 退会 純増

20名 12名  8名

クラブ名
会員数 会員数 会員数 当月

女性
入会 退会

数
会
例 9月
出席率2016 年

7月１日
2016 年

0

0

4

0

11

5

2

4

10

6

0

14

56

2

0

4

1

1

0

2

0

2

2

2

1

17

3

0

2

0

1

0

0

0

9

15

6

6

1

4

0

2

0

1

6

26

108

92

35

104

62

36

34

54

30

33

20

37

645

111

61

65

72

43

59

49

36

62

64

48

44

714

91

99

90

99

55

78

65

21

51

649

93

57

77

70

28

32

62

57

62

538

7/1 女性
2016 年
9月末日 9 月 累計 9月 累計

名古屋北

名古屋東

名古屋守山

名古屋和合

名古屋名東

名古屋名北

名古屋千種

名古屋昭和

名古屋錦

名古屋東山

名古屋葵

名古屋アイリス

12RC

豊橋

蒲郡

豊橋北

豊川

田原

豊橋南

新城

渥美

豊川宝飯

豊橋ゴールデン

田原パシフィック

豊橋東

12RC

岡崎

豊田

岡崎南

豊田西

岡崎東

豊田東

岡崎城南

豊田三好

豊田中

9RC

刈谷

安城

西尾

碧南

西尾一色

高浜

知立

西尾ＫＩＲＡＲＡ

三河安城

9RC

東
名
古
屋
分
区

東
三
河
分
区

西
三
河
中
分
区

西
三
河
分
区

0

0

3

0

11

5

2

4

9

6

0

14

54

2

0

4

1

1

0

2

0

2

2

1

1

16

3

0

2

0

1

0

0

0

8

14

6

6

1

4

0

2

0

1

6

26

102

89

34

103

62

36

35

54

28

33

20

37

633

110

57

64

74

43

57

49

31

62

64

47

44

702

87

96

89

94

55

78

65

20

49

633

92

58

76

71

28

32

61

56

61

535

99.71%

89.56%

92.59%

83.21%

92.69%

94.62%

93.70%

100.00%

90.08%

91.60%

67.50%

84.46%

89.98%

90.67%

91.09%

97.82%

94.95%

98.37%

95.36%

72.96%

88.97%

97.66%

95.98%

87.79%

82.96%

91.22%

99.68%

99.46%

100.00%

100.00%

99.53%

96.09%

90.36%

96.43%

100.00%

97.95%

100.00%

91.07%

98.86%

100.00%

100.00%

100.00%

100.00%

97.49%

97.06%

98.28%

4

3

3

4

4

4

4

3

4

4

4

4

4

4

4

4

3

3

5

4

3

5

3

4

4

4

4

3

4

4

3

2

4

3

4

4

4

4

4

4

4

4

0

1

0

0

0

0

1

0

0

0

0

0

2

1

1

0

2

0

0

0

0

0

0

0

0

4

0

1

1

1

0

0

1

0

0

4

1

1

0

1

0

0

1

0

0

4

0

1

0

0

0

0

1

0

0

0

0

0

2

1

0

0

2

0

0

0

0

0

0

0

0

3

0

0

1

0

0

0

1

0

0

2

0

1

0

1

0

0

0

0

0

2

6

4

1

1

0

0

0

0

2

0

0

0

14

2

5

1

0

0

2

0

5

0

0

1

0

16

4

4

2

6

0

0

1

1

2

20

2

0

1

0

0

0

2

1

1

7

0

0

0

1

0

0

0

0

0

0

0

0

1

0

3

0

0

0

2

0

0

0

0

0

0

5

1

3

0

0

0

0

1

0

0

5

0

0

0

0

0

0

2

0

0

2

クラブ名
会員数 会員数 会員数 当月

女性
入会 退会

数
会
例 9月
出席率2016 年

7月１日
2016 年

4

0

3

1

1

1

0

10

2

4

1

3

1

1

2

0

6

20

4

0

0

2

2

2

1

7

1

4

6

5

34

0

0

0

0

7

0

0

5

0

9

6

6

6

39

62

41

58

23

34

24

19

261

104

67

22

39

48

78

32

30

44

464

60

61

48

34

61

21

53

57

13

25

20

23

476

186

103

113

69

82

132

65

58

91

55

78

47

20

1,099

7/1 女性
2016 年
9月末日 9 月 累計 9月 累計

半田

常滑

東海

東知多

半田南

知多

大府

7RC

一宮

津島

尾西

一宮北

稲沢

あま

名古屋清須

尾張中央

一宮中央

9RC

瀬戸

犬山

江南

小牧

春日井

尾張旭

名古屋空港

瀬戸北

岩倉

名古屋城北

愛知長久手

愛知ﾛｰﾀﾘｰＥクラブ

12RC

名古屋

名古屋西

名古屋南

名古屋みなと

名古屋東南

名古屋中

名古屋瑞穂

名古屋大須

名古屋栄

名古屋名南

名古屋名駅

名古屋丸の内

中部名古屋みらい

13RC

南
尾
張
分
区

西
尾
張
分
区

東
尾
張
分
区

西
名
古
屋
分
区

4

0

3

1

1

1

0

10

2

4

1

3

1

1

2

0

6

20

4

0

0

2

2

1

1

7

1

4

5

5

32

0

0

0

0

7

0

0

4

0

9

6

6

6

38

61

41

57

23

33

24

19

258

102

66

21

39

46

78

32

30

43

457

60

60

50

30

61

20

50

56

13

25

19

22

466

176

100

110

69

79

132

65

54

86

55

70

45

20

1,061

100.00%

94.34%

95.00%

79.35%

96.77%

85.71%

84.89%

90.87%

97.75%

98.31%

93.94%

91.53%

90.97%

100.00%

87.96%

98.74%

93.10%

94.70%

100.00%

100.00%

91.29%

95.96%

97.13%

96.19%

99.47%

100.00%

86.32%

95.23%

91.67%

76.09%

94.11%

88.63%

83.56%

97.43%

100.00%

85.98%

99.45%

93.66%

88.36%

93.04%

88.48%

98.96%

95.51%

64.71%

90.60%

4

4

4

4

3

3

5

4

4

3

4

3

3

4

4

4

4

4

5

3

4

5

4

4

3

3

3

4

4

4

4

4

4

3

4

4

3

3

4

4

2

0

0

0

0

0

0

0

0

2

0

0

0

0

1

0

0

0

3

0

0

2

0

0

0

0

0

0

0

0

0

2

0

2

0

1

0

0

1

1

0

0

1

0

0

6

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

1

0

0

0

0

0

0

0

0

0

1

0

1

0

1

0

0

0

0

0

0

0

0

0

2

1

0

1

0

1

0

0
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E-mail：governor16ｰ17@rotary2760.org

ガバナーエレクト事務所
TEL：052-201-2760　FAX：052-201-1670
E-mail：governor15ｰ16@rotary2760.org
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国際ロータリー　第2760地区

ガバナー 服部　良男

　徳川家康は 29 歳～45 歳までの 17 年間を浜松城で過ごしました。有名な姉川、長篠、小牧・長久手の戦いもこの期間中の出来事で、

特に元亀 3年（1572）の三方ヶ原の合戦は、関ヶ原の合戦以上の激闘であったと伝えられています。家康にとって、浜松在城 17年間は、

徳川 300 年の歴史を築くための試練の時代だったと言えるでしょう。徳川家康が駿府城に移ったあとの浜松城は、代々の徳川家とゆかり

の濃い譜代大名が守りました。

　歴代城主の中には幕府の要職に登用された者も多いことから、浜松城はのちに「出世城」と呼ばれるようになりました。　
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